

Raul Castro envoie une gerbe à la veillée funèbre d'Electo Silva



Santiago de Cuba, (RHC/ACN).- Le président cubain Raul Castro a envoyé une gerbe à la veillée funèbre d'Electo Silva, directeur de la chorale Orphéon Santiago, décédé hier à Santiago de Cuba, à l'âge de 88 ans.

Des centaines de personnes ont rendu hommage à cet artiste qui a mérité en 2002, le Prix National de la Musique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/131274-raul-castro-envoie-une-gerbe-a-la-veillee-funebre-delecto-silva>



Radio Habana Cuba